
 

 

 

 

 

ドキドキ文化祭 
○とても心に残る思い出ができた 

と思います。準備や製作で楽しま 

せてくれた先輩方にとても感謝し 

ています。文化祭ではパフォーマ 

ンスの動画や，富東祭実行委員の 

高校生の進行など，コロナ対策をした楽しみがありました。私

は他の学年やクラスの人との結びつきが得られて嬉しかったで

す。この結びつきを大切にしていきたいです。 

○教室で，動画で見た中学２年生と高校１年生のパフォーマン

スがすごいと思いました。映像を全部自分たちで編集していて，

それでいて，とても面白かったからです。何度も取り直しをし

ているのを知って，一生懸命に取り組んでいることが分かりま

した。バザーや展示を見てまわるのも楽しかったです。 

○文化祭では食事をしたり，ライ 

ブを見たりしました。ライブのチ 

ケットが当たったので見に行きま 

した。最初は中３生が歌っていま 

した。英語の曲なのにとても上手 

かったです。後ろで踊っている人 

も上手かったです。 

○１日目の文化祭は，友達と沢山楽しむことができました。先

輩方の劇を見たり，アトラクションやバザーにも行ったりしま

した。私は昨年も文化祭に来ていて，とても楽しかった思い出

があるのですが，今年は更に楽しくて，よい思い出になりまし

た。バザーではラムネやクレープを買ったり，友達の誕生日が

近かったので，友達と花キューピットを渡したりしました。 

○文化祭はＳ君とまわりました。射的を２回やって，１回７発

のうち，どちらも３発当たりました。校舎の中をしばらく歩き

まわった後に食べ物を買って，教室に戻りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○文化祭はとにかく楽しみました。ラムネやわらび餅，シュー

アイスを買って友達と食べたり，花キューピットや化学教室へ

行ったりして満喫しました。美術部やアニメ部の展示を見に行

きました。本当に楽しかったです。 

○文化祭は予想以上に大変でした。書道 

パフォーマンスをするための準備と片付 

けが大変でした。大きな紙を運んだり， 

ブルーシートを広げたりしたのですが， 

雨も降ってきたので急いで準備しました。 

パフォーマンスは失敗がなかったので安心しました。その後も

楽しむことができて，とてもよい経験になりました。 

○感染予防のために規模が小さくなると知っていたので残念だ

なと思っていましたが，楽しかったです。いろいろな準備をし

てくださった先生方，先輩方にとても感謝しています。文化祭

では動画で見た劇がすごいと思いました。道具やストーリーに

こだわっていて，来年こんな風にできたらいいなと思います。

そして，音楽部の演奏もうまくいって，よかったです。 

 

 

 

 

 

ワクワク体育祭 

 

 

 

 

 

○体育祭は台風が迫る中、とてもよい天気で迎えられてよかっ

たです。僕は大縄跳びに出場しました。中１全員でしたリレー

は，一人一人が一生懸命に走ったので，とてもいい気分で終わ

ることができました。 

○体育祭では，はじめに入場行進を 

しました。（入場行進の）ダンスは 

上手く踊ることができました。中１ 

の団別リレーはすごく頑張ったけれ 

ど５位でした。入場行進は１位，総 

合得点で４位でした。３冠をとりた 

かったけれど，１冠はとれたのです 

ごくよい思い出になりました。 

○体育祭ではリレーを頑張りました。 

私はあまり速く走ることができない 

ので，ぬかれないように頑張ろうと 

思いました。綱引きやリレーで勝っ 

たときはみんなで喜びました。来年 

は今年とは違う富東祭ができると思 

うので楽しみです。 

○体育祭では長縄とリレーに参加し 

ました。長縄は練習ではよくできて 

いましたが，本番になると失敗が続 

いて１位がとれませんでした。印象 

に残ったのは，先輩たちの応援合戦 

です。曲に合わせたコスプレや振り 

付けをしていて，とてもかっこよか 

ったし感動しました。来年からは私 

たちも参加するので先輩方を見習っ 

て頑張りたいです。 

○体育祭では団の先輩のサポートや 

何回か長縄のアドバイスをいただけ 

たことで，とてもスムーズにするこ 

とができました。来年からは出場す 

る種目もふえ，応援合戦のダンスを 

覚えるようになるので頑張りたいで 

す。来年は僕たちがしてもらったよ 

うに，後輩を楽しませたり，サポー 

トしたりができるような，後輩に頼 

られる人になれるよう頑張ります。 

○私が一番心に残っているのはリレ 

ーです。リレーの前にあった長縄で 

５位になってしまったので，リレー 

は頑張って１位をめざそうと思い， 

仲間と協力して一生懸命走ることが 

できたからです。応援するのも楽し 

かったです。応援は最後の団別リレ 

ーが一番盛り上がりました。 

○体育祭は暑くて肌がすごく焼けた 

けれど，自分の仕事や競技をしっかりできました。午後から給

水係があったのでしました。テントの準備をしてくださった高

校生のように，自分にできることを見つけたいです。 

徳島県立富岡東中学校 

 1年生学年便り9 月                                 2020.09.15 
夢いっぱい 臨時増刊号 


